

# Hôtel des Deux-Iles ★★★

59, rue Saint-Louis-en-l'Île – 75004 Paris  
Tél. +33 (0)1 43 26 13 35 - Fax +33 (0)1 43 29 60 25

✉ info@hoteldesdeuxiles.com  
📞 www.deuxiles-paris-hotel.com



Au cœur de l'Île Saint-Louis, quartier emblématique du Paris historique

Au centre de Paris, tout proche de Notre-Dame de Paris, la situation privilégiée de l'Hôtel des Deux-Iles est idéale pour visiter la capitale.

Entre le romantisme des quais de Seine et les terrasses de café ensoleillées, l'hôtel offre un havre de quiétude, raffiné et accueillant.

Toutes nos chambres disposent de salle de bain en marbre, TV HD écran plat (chaînes françaises et étrangères), minibar, coffre-fort, connexion internet WiFi (gratuit) et climatisation.

Réception ouverte 24h/24, presse nationale et internationale, réservation de restaurants, de spectacles, de visites touristiques...

L'Île Saint-Louis, Notre-Dame de Paris, le Marais, le Quartier Latin...

A proximité de l'Hôtel des Deux-Iles, vous découvrirez l'Île de la Cité avec Notre-Dame de Paris et la Sainte Chapelle, la rive droite de la Seine avec le quartier du Marais, la Place des Vosges, la rue de Rivoli, le Centre Georges Pompidou, le Louvre; la rive gauche de la Seine avec le Panthéon, le Quartier Latin, Saint-Michel, Saint-Germain-des-Prés...

*In the heart of the historic Ile Saint-Louis quarter*

*In the centre of Paris, close to Notre-Dame de Paris Cathedral, the convenient location of the Hôtel des Deux-Iles makes it an ideal place to stay while visiting Paris.*

*From the romantic banks of the Seine to the sunny café terraces, the hotel offers a peaceful haven, sophisticated and welcoming.*

*All our rooms are equipped with a marble bathroom, flat-screen TV (French and international channels), minibar, safe, free WiFi and air-conditioning.*

*Reception open 24 hours a day, national and international papers, bookings for restaurants, shows, sightseeing tours...*

*The Ile Saint-Louis, Notre-Dame de Paris, the Marais district and the Latin Quarter...*

*Close to the Hôtel des Deux-Iles, you will discover the Ile de la Cité with Notre-Dame de Paris and the Sainte-Chapelle, on the right bank of the Seine the Marais district, Place des Vosges, Rue de Rivoli, the Centre Georges Pompidou, the Louvre Museum ; on the left bank the Panthéon, the Latin Quarter, Saint-Michel, Saint-Germain-des-Prés...*

